

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

Rubricado el convenio para el nuevo Campus de la UAH

El Gobierno Regional se compromete a aportar 5,6 millones de euros para los ejercicios 2014 y 2015, con el objetivo de impulsar el nuevo Campus Universitario

Texto: REDACCIÓN

La presidenta del Gobierno de Castilla La Mancha, María Dolores Cospedal, ha aseverado que el Campus de la Universidad de Alcalá de Henares en Guadalajara será "un espacio vital en el centro histórico de la ciudad", que va a contribuir a crear más dinamismo y riqueza.

Cospedal, que ha presidido el acto de la firma del convenio entre el Gobierno regional -por parte del consejero de Educación, Cultura y Deportes, Marcial Marín- y la Universidad de Alcalá -rubricado con el rector, Fernando Galván- ha indicado que "para nosotros es un momento feliz poder ultimar un compromiso que teníamos con la Universidad en su Campus de Guadalajara, que era atender todo aquello que sabíamos que debíamos hacer".

En este sentido, la presidenta regional ha avanzado que en breve se va a presentar el proyecto en el que ya se está trabajando como demuestra la firma de este acuerdo. Asimismo, ha valorado que, en este proyecto están juntas todas las administraciones presentes en Guadalajara, con su alcalde y su presidenta de la Diputación Provincial, por lo que con el esfuerzo conjunto y



Cospedal presidió la firma del convenio entre la Consejería de Educación y la Universidad de Alcalá de Henares.

las operaciones de distintas administraciones, "podremos tener el espacio necesario para que el Campus sea una referencia académica, en investigación y conocimiento, con una ubicación envidiable".

Con esta firma del convenio que se ha rubricado, según la presidenta Cospedal, "ponemos en valor todo aquello que queremos hacer de presente y de futuro", y

ya ha tenido en cuenta un presente "muy fructífero", con 3.000 alumnos en el Campus de Guadalajara en diez Grados, los de Comunicación Audiovisual, Lenguas Modernas y Traducción, Enfermería, Magisterio, Administración y Dirección de Empresas, Turismo, Ciencia y Tecnología de la Edificación, Medicina, y Doble Grado en Turismo y Administración y Dirección de Empresas.

"Cumplir los compromisos siempre es algo que satisface mucho", ha destacado Cospedal, quien ha afirmado que "después de hacer grandes esfuerzos y con la legalidad en la mano, hemos pagado lo que la Junta debía, lo que permitirá además dar continuidad al Campus". El rector de la UAH ha agradecido el pago de las deudas pendientes por parte del anterior Ejecutivo. ◆

HOSPITAL

Récord de donaciones de órganos

Texto: REDACCIÓN

El Hospital Universitario de Guadalajara ha alcanzado en el año 2013 el récord de donaciones de órganos con un total de siete, cinco más que las contabilizadas el año anterior y una más del máximo histórico existente hasta el momento, en 2011, que era de seis.

Gracias a este acto de generosidad, diferentes personas han recibido trasplantes de cinco hígados, 10 riñones, ocho córneas, un corazón y dos pulmones. En la provincia de Guadalajara, a 31 de diciembre, existen 21 pacientes en lista de espera para un trasplante de riñón, mientras que un total de 15 personas recibieron a lo largo del año un trasplante renal.

En 2013, este centro hospitalario ha sumado 102 donantes de médula y ha llevado a cabo 11 trasplantes autólogos. Además, los profesionales sanitarios han implantado dos córneas, nueve membranas amnióticas, 59 extracciones de sangre de cordón umbilical, once progenitores hematopoyéticos, y han efectuado siete implantes óseos.

Estas cifras van en sintonía con las registradas a nivel regional, donde Castilla-La Mancha ha logrado un récord histórico en donación de órganos y ha alcanzado por primera vez la media nacional. La tasa de donación en la región ha sido de 34,7 donantes por millón de habitantes, por delante de Cataluña, Madrid, Valencia y Canarias. ◆

CINE

Pedro Solís gana otro Goya

Gracias a su cortometraje de animación 'Cuerdas'

Texto: REDACCIÓN

Como ya hiciera en el año 2011 con 'La Bruja', Pedro Solís ganaba en la noche de ayer el Goya al Mejor Cortometraje de Animación en Español gracias a su cinta 'Cuerdas', que narra la historia de María y su amistad

con un nuevo niño que llega al orfanato en el que ella se encuentra.

Solís, que se mostró visiblemente emocionado, expresó su alegría diciendo que "se lo dedico a mi gente de Guadalajara, que desde aquí oigo sus gritos", sin olvidarse de su familia, sobre todo de sus hijos Alejandra y Nicolás.

'Cuerdas' se impuso a tres cortometrajes de animación como 'Blue & Malones, detectives imaginarios', 'O xigante' y 'Vía Tango'.

Pedro Solís es también uno de los artífices del aclamado universo de 'Tadeo Jones', en el que ha hecho la labor de director de producción. ◆



Pedro Solís, recibiendo su Goya en la noche de ayer. / FOTO: RTVE